



jueves 24 de mayo de 2012

Con la Marcha al Arroyo de Las Adelfas finaliza el día 10 de Junio la Campaña de Senderos "Primavera 2012"

De cara a la estación otoñal volverá la Campaña con otras nuevas cuatro salidas

Las inscripciones se podrán efectuar en la Piscina Cubierta hasta el Viernes 8 y en la Plaza de Toros el mismo día de la salida

La Campaña de Senderos Primavera 2012, que pone en marcha el Patronato Deportivo Municipal y que cuenta con la colaboración de la empresa Sendero Sur Aventura, toca a su fin en esta primera etapa del año con la que tendrá lugar el próximo 10 de Junio y que llevará a todos los senderistas hasta el Arroyo de Las Adelfas en una Marcha que tiene una longitud de 15 kilómetros, posee un recorrido circular, un desnivel de 160 metros, de escasa dificultad teniéndose previsto que la misma pueda tener una duración de seis horas.

Todos aquellos interesados en tomar parte en la misma podrán efectuar la inscripción en las oficinas de la Recepción de la Piscina Cubierta hasta el próximo Viernes 8 e incluso los rezagados podrán inscribirse en la misma salida del Autobús el mismo domingo a las 8:00 horas.

Tras esta Marcha la campaña procederá a tomarse un descanso hasta la vuelta en su segunda mitad que tendrá lugar en Otoño con otras cuatro salidas a la Sierra de Huétor, El Castillón, Alcalá del Valle y Cortes de La Frontera.